



Schule

Quergedanken

Auch Lehrer waren einst Schüler.

Wer Altes nicht vergessen kann,
kann nicht Neues lernen.

Kirchen- und andere Lehrer:
Warum sind viele Lehrer
so unbelehrbar?

Für das Kennenlernen der Welt
kann ein Ferngucker nützlicher sein als ein Fernsehler.

Sprach- und Sprechunterricht
wird zuhauf angeboten.
Wo aber lernen wir das Zuhören?

Was sind das für komplizierte Zeiten,
in denen wir einfachste Dinge wie das Atmen lernen müssen.

Walter Ludin





das Leben lernen

es ist wie gehen lernen
am Anfang nur ein
kleiner Schritt
man stolpert oft
fällt hin
muss immer wieder
lernen
aufzustehen

doch aufs Mal
da fügen sich
die Schritte
man hüpf
und rennt
und schreit
vor Glück
ich habs
ich kanns

und aus der kleinen
engen Welt
tritt man hinaus
ins Leben

Anke Maggauer-Kirsche